



あなたの
わたしの

**にこにこ元気、
ミラノっ子**
「よいこ」さがし、「がんばる」さがし

【五つのしおり】

- 気持ちよいあいさつをします。
- はっきり伝える言葉づかいをします。
- 身の回りをきれいにします。
- 時間を守ります。
- 自分の役割を果たします。

新年 明けましておめでとうございます

本年も 宜しく願い申し上げます

校長 篠崎 厚子

今日は始業式です。昨年末の終業式前は、高熱での子ども達の欠席が目立っておりまして、たいそう心配しておりましたが、今日は子ども達が元気に登校し、揃っての始業式ができました。何よりのことで、安堵しました。やはり健康が一番と思った年末年始です。

年の初めの始業式では、子ども達に何の話をしようかと毎回悩みます。自分の歩いてきた道を振り返りましても、そこから話せることはほんの僅かなことです。そして、それはもっと広い世界を歩いてきた方々からご覧になりますと、本当に狭い範囲でのことです。年を重ねれば重ねる程、そのことを強く感じます。では、子ども達に何を大きな声で話せるかと考え直しますと、やはり両親からの話であったり、教えであったりします。それは「やはり、本当に親は我が子の本質を良く見ていた。」ということがわかってきたからです。今年は「自分の名前」についての話をしました。

子ども達それぞれに大切な名前があります。この世に生を受ける前から、両親や家族が「幸せな一生が送れますように」と、願いながら決めた名です。“この名の意味を今一度良く考え、それに相応しい人になれるよう努力しましょう。”と、今年は子ども達に話しました。



☆ もちつき大会 お陰様で無事終了

お正月は、お餅を召し上がりましたか。

昔は、ハレの日の「正月」にしか口に入らない食べ物でした。ですから、子ども達はお正月を楽しみにしていました。本当に“もう幾つ寝るとお正月”と、指折り数えて待ち、元旦を迎え、雑煮にしたお餅を頂きました。

今の子ども達は？ミラノ日本人学校の子も達も、“餅”を食べるのを楽しみに「もちつき大会」の日を待っていました。

餅米をご寄付頂きました森本様御夫妻を始め、PTAの皆様のご協力のおかげで、今年もつきたての美味しいお餅を頂くことができました。そして日本の伝統行事・伝統食を学習することができました。

無事に大切な行事を滞りなくおえることができましたことに、感謝申し上げます。

☆PTAの皆様が、お供えも作ってくださいました。皆で、良い年にしましょう。

1月の行事予定

- 8日(月) 始業式 歓迎式
- 10日(水) 中学部入学説明会 15時～
- 11日(木) アクションの日(学級)
安全点検日
- 15日(月) 委員会
- 17日(水) スキー体験学習 小5年～中3年
～19日(金)
- 21日(日) 英検1次
- 22日(月) 教育相談週間 クラブ
- 31日(水) 新1年体験入学
プランツォの日

☆スキー体験学習

昨年末から今年は雪の心配もなく、予定通りに出発できます。人工雪ではなく本物の雪です！